



On connaît bien Yèvre-le-Châtel. On connaît moins Yèvre-la-Ville. Pourtant, cette dernière commune mérite, elle aussi, le détour, pour sa remarquable église dédiée à Sainte-Brigide. Celle-ci date du XI<sup>e</sup> siècle, ses parties hautes ayant été refaites aux XV<sup>e</sup> et XVI<sup>e</sup> siècles. Si la façade a été ensuite dotée, au XIX<sup>e</sup> siècle, d'un porche de style néogothique qui « détonne » quelque peu, le chevet a, lui, gardé toute son harmonie. Pour le découvrir, le mieux est de partir en contrebas de la vallée de la Rimarde qui serpente au cœur d'une végétation fournie et de monter la route : le chevet apparaît alors dans toute sa beauté au sommet d'un coteau verdoyant. Le maire de Yèvre-la-Ville et son conseil municipal ont eu l'heureuse idée de lancer une souscription pour restaurer ce joyau méconnu de notre patrimoine. Qu'ils en soient remerciés.

Jean-Pierre Sueur

>> [Télécharger le bulletin de souscription](#)